

# 生徒会プロローグ(2月第4週)

令和6年2月24日(月)

令和6年2月25日(火)

今日の5時間目には合唱練習があります。皆さんに考えてほしいことがあります。皆さんはなぜ合唱をするのでしょうか。私は、在校生が一つになって卒業する先輩に感謝を伝えるためだと思っています。皆さんもぜひ、なぜ合唱をするのかを考えてみてください。そうすれば自然と合唱に対する思いが強くなり、合唱への取り組み方や卒業式への臨み方が変わってくると思います。

令和6年2月26日(水)

今年度最後の定期テストが終わり、成績票が返される頃だと思います。1年間を通してレベルアップを図ることができたか見直し、来年度の勉強面でどのような目標を立てていくのか考えられるとよいですね。話は変わりますが、最近寒い日が続いています。ですが、昨日から寒波が撤退し、暖かい天気になっていく予報です。春らしい季節になっていくとともに、花粉の飛散も増加します。花粉症の方は気をつけましょう。

令和6年2月27日(木)

突然ですが、皆さんは花粉症ですか？花粉症の人は、きっと一度は「スギの木なんてなくなればいいのに」と思ったことがあると思います。なぜスギの木を切らずに残しておくべきなのか、調べてみました。スギの木は二酸化炭素の吸収率がとても高く、温暖化を防ぐ役割を担っているそうです。「花粉症をなくしたい。でもスギの木は日本の林業に欠かせない。」という課題を解決するために、最近では国や県がスギの花粉が少ない品種を開発し、新しい苗木を植えているそうです。少しでも花粉症が楽になればいいなと思いました。

令和6年2月28日(金)

3月11日には卒業式があります。卒業式は、中学校生活の中で最も大切な行事です。1、2年生はお世話になった3年生の先輩方に感謝の気持ちを持って合唱練習や卒業式練習に臨み、卒業式当日を迎えられるようにしましょう。話は変わりますが、来週の木曜日には県立一般入試があります。1、2年生は実力テストがあります。入試を受ける3年生は、今まで努力してきたことを信じて頑張ってください！1、2年生は今年度最後のテストですので、定期テストが終わったばかりですが頑張りましょう。